

ISG Lengede kickt im September beim Bundesfinale

Die Mannschaft (Fünft- und Sechstklässler) der IGS Lengede ist Niedersachsenmeister im Fußball-Schulwettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ (PAZ berichtete). Die nächste Etappe ist die „Deutsche Meisterschaft“, der so-

nannte DFB-Schul-Cup in Bad Blankenburg. Vom 23. bis 26. September trifft dort das Team der IGS Lengede auf die Landessieger der anderen 15 Bundesländer.

Nach den souveränen Leistungen während des Landesfi-

nales – die Mannschaft blieb in allen drei Spielen ohne Gegentor – hofft Sportlehrer Jens Wiegand, dass sich die Jungs der erst zwei Jahre alten Schule auch beim Bundesentscheid so spielstark und diszipliniert auftreten. rd